

Helmut Heim
Am Mühlfeld 17
86875 Bronnen
Tel. 0176/10252848

Anlass: Herren I
erstellt am: 25.11.2019
veröffentlichen am: baldmöglichst

Tischtennis

Herren I mit 8:8 im Verfolgerduell

Waal (hei) Mit einem gerechten 8:8 Unentschieden trennte sich das Landesligateam des TV Waal im Verfolgerduell mit dem TV Dillingen II. In den Doppeln blieb das Waaler Spitzendoppel Fabisch/Endhart mit 3:0 erfolgreich. Durchaus mehr drin gewesen wäre für die Kombination Heim/Schleich als das 1:3. Nach einer 2:0 Führung machten es Heiß/Wiedemann noch spannend. Der Entscheidungssatz brachte aber das 2:1 für die Waaler. Herbert Fabisch kam mit dem aggressiven Spiel von Matthias Jörg nur phasenweise zurecht. Mit 0:3 musste er sich geschlagen geben. Nach verlorenem ersten Satz war Michael Endhart gegen Michael Wojnarowicz Herr im Haus und brachte den TV Waal wieder in Führung. Klar mit 0:3 musste sich Rainer Wiedemann im Anschluss dem sicher angreifenden Dillinger Nachwuchsspieler Dominik Keller geschlagen geben. Gegen den unkonzentriert agierenden Hermann Keller hatte Helmut Heim diesmal keine Mühe und fuhr einen glatten 3:0 Erfolg ein. Nur im Eröffnungssatz konnte Sandro Schleich seinem Gegenüber Paroli bieten. Die folgenden Sätze gingen an den Dillinger. Durch einen 3:0 Erfolg von Peter Heiß ging es mit einer 5:4 Führung in die zweite Einzelrunde. Im Spitzeneinzel zwischen Michael Endhart und Matthias Jörg wog die Partie hin und her. Im fünften Satz hatte der Dillinger aber den besseren Start und zog den Gewinnpunkt an die Donau. Keine Probleme hatte Herbert Fabisch mit Wojnarowicz. Klar mit 3:0 ging das Match an ihn. Knapp mit 2:3 musste Helmut Heim sein Einzel abgeben doch Rainer Wiedemann brachte die Waaler durch seinen Erfolg wieder mit 7:6 in Front. Kein Mittel fand Peter Heiß gegen den beidseitig gut angreifenden Markus Reichenmeier. Mit 0:3 musste er dem Dillinger den Vortritt lassen. Sandro Schleich hatte nach ausgeglichenem Match eine Führung im Entscheidungssatz, doch Manuel Wiedmann spielte dann so gut wie fehlerfrei und riss die Partie noch rum. Im Schlussspiel konnten sich dann Fabisch/Endhart im entscheidenden fünften Satz knapp mit 11:9 behaupten. Dadurch endete die Partie in einem insgesamt verdienten Unentschieden. Der TV Waal steht somit weiterhin auf dem zweiten Tabellenplatz der Landesliga Westsüdwest - punktgleich mit dem TV Dillingen II